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鯖江商工会議所４階大ホール

注：7月の第4例会(7月24日）は休会です

委員長方針発表

奉仕の理想
歌は歌わず、音楽を聴いてください。

齋藤 多久馬   会員
佐野　直美　会員
小山　俊明　会員

勤　続　表　彰

川上　勝義   会員
大久保　衛　会員

瀧ヶ花　秀晃　幹事
・セレモニー終了後、各委
員長に今年度方針の発表
をしていただきます。
・７月１３日（月）に、会長

と幹事にて鯖江市長表敬訪問をして参りました。
・来週の例会は規定（第８条１節）により休会で
す。

会　長　の　時　間
野中　敏昭　会長
　皆様こんにちは。今週
は日本全国毎日、雨の日
ばかりでした。今日は、や
っと、青空を迎えました。

外仕事の人が雨カッパを着ずに仕事ができます。
　しかし、相変わらず新型コロナの話題で世界中
が大変な思いでいっぱいです。
　また、米中経済戦争もますます激化してきてい
ます。
　アメリカが中国から輸入しているベスト3は、
一位　携帯電話
二位　コンピューター関連
三位　衣料品です。
輸出の比率は中国4：米国1であり、中国の経済
的打撃は米国に比べ、半沢直樹ではないですが
4倍返し以上だと思います。しかし、この状態が長
引けば、両国にとっても決してプラスにはならな
いと思います。
　また、日本にとってもコロナ打撃に加え、自動車
産業が大打撃を受ける要因になると思われます。
　ロータリークラブは、ポールハリス氏によって
1905年アメリカシカゴで生まれました。
　ロータリーの目的は、奉仕というものの考え方
であります。即ち、”人間は自己の為にと、色々考え
たり行動をしますが、自分のことだけを考えずに、
それと同時に、相手を含めて廻りの人のことも考
えて行動しよう”ということです。言い変えれば、
”相手の身になって、思いやりと友愛で、相手と共

にやっていこう”という考え方で、世間で言われて
いる”奉仕”とは若干相異なりますが、ロータリー
ではこれを”奉仕”と言い、”奉仕の理想（観念の意）”
とも言われています。然しロータリーは宗教では
ありませんので、自分を犠牲にしてまでの奉仕を
求めているでのはなく、利己と利他を調和させよ
といわれており、又ロータリーでは実践に重きを
おきますので、実践のともなわない奉仕は考えら
れないと思われます。
　ポールハリス氏が1933年世界大会のスピー
チで、一つの重要な提言をしています。
　寛容の精神（度量が広く、異なる価値観を認め
ることのできる精神）です。寛容はハリス氏の心で
あったのです。世界中のロータリークラブが団結
して、寛容の精神を唱えれば、世界中の国々が争
うことなく、平和な世界を、目指せるのでわない
かと、私は思います。
　ロータリアンの知識ではなく、知恵を生かすと
きではないかと思うこの頃であります。

ロータリーソング

誕　生　祝　い

勤　続　表　彰
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（7月レート適用は、7月1日（水）以降に弊局口座へ着金対象）

日本事務局からのお知らせ
2020年7月のレートは、1ドル＝107円です

委　員　長　方　針　発　表

にこにこＢＯＸ報告

深見　泰和　会員
窪田　健一　会員
田村　康夫　会員
齋藤  多久馬   会員
佐野　直美　会員

コロナに打ち勝って頑張りましょう

〃

17年3ヵ月　県議会議員を終えました　感謝です。

誕生祝を頂いて

〃

　

鯖江ロータリークラブＲＩ第2650地区 2020-2021年度

酒井　雅憲　SAA委員長
　基本方針は、楽しい例会。活動方針は、品位あ
る会場づくりと美味しい食事、であります。今年度
これに努めていきます。以上であります。
窪田健一　会計委員長
　基本方針は、会員からの会費が主たる財源で
あることを認識し、資金使途の確認や、効率的な
運用を心がける、でありますので、今年度精一杯
努めていきます。
酒井　芳則　クラブ奉仕委員長
　副委員長に幸道森市さんをお願いしていま
す。どうぞよろしくお願いします。基本方針は、各
委員会の活動を全体的に補佐できる様努めま
す。活動方針は、①全体委員会で活動方針の意
見交換や各事業の協力体制を取り合い会員が

楽しめるよう努めます。②鯖江こころの電話の支援を継続します。③本年
度は25万円の予算を頂いていますので、委員会の会合を持ちたいと考
えています。職業奉仕委員会西尾さん、社会奉仕委員会の野呂さん、国
際奉仕委員会の岩尾さん、青少年奉仕委員会の森屋さんと共に活動し
ていきたいと思います。

西尾　俊一　職業奉仕委員長
　基本方針は、職業奉仕理念の学習を通じ理解
を深めると共に、職場での実践に努める。活動方
針は、職業奉仕関連の卓話を設け、関連の講演
会に積極的に参加する。であります。
野呂　和夫　社会奉仕委員長
　基本方針は、地域の情報収集をもとに、地域か
ら必要とされる社会奉仕活動を行う。活動方針
は、①鯖江高校（9月20日前後予定：詳細は後日）
と丹生高校(8月20日(木)予定：ロータリアン14名

依頼有）の就職模擬面接事業の実施。次回例会で募集案内をお渡しし
ます。②新型ウイルス感染対策として、鯖江市に対して消毒薬の寄付。③

奉仕プロジェクト部門全体の協力。
岩尾　顕治　国際奉仕委員長
　昨年度の国際大会は中止となりましたが、今
年度の会場は台湾という事で、是非ともたくさん
の人（出来れば10名以上）で台湾へ行き、姉妹ク
ラブの楊梅クラブとの交流もかねたいと思いま
す。ご協力よろしくお願いいたします。
田村　康夫　会員増強（退会防止）委員長
　基本方針は、目標5名、及び会員の維持、増強。
年度変わりに3名の方がお辞めになられて、現在
39名の会員ですので、いち早く40名にしたいと
考えております。皆様のご協力お願いします。
深見　泰和　会員選考（職業分類）委員長
　基本方針は、職業会員増強を推進し、適正な
職業分類を図る。活動方針は、①会員と推薦され
たすべての人を個人的な面から検討して、その

人格、職業及び社会的地位並びに一般的な的確性を調査し、その見解
を理事会に報告する。②地域における有意義な職業を調査し、会員増

強を図る。3名程お辞めになられたため、何としても3名は増えるように
努力していこうと思いますので、皆さんのご協力をお願いします。

齋藤　多久馬　ロータリー情報委員長
　色々な情報をクラブの皆様と共有したいと思
いますし、送られてくる情報は皆様方にお伝えす
ることを心掛けると共に、新入会員にインフォメ
ーションを通じて、情報を的確に伝えたいと思っ

ております。先ほど田村会員がおっしゃったように、会員増強が1番大事
だと思いますので、これからお互い努力していこ
うと思います。
清水　康弘　ロータリー財団委員長
　鯖江クラブの伝統で、昨年会長がこの委員長
となっております。県内での寄付額は鯖江クラブ
は上の方に行っているかなと思いますが、誰か

1人が多額の寄付をするのではなく、全員が目標の寄付額を出していた
だき、合計すると多額の寄付になるという形が理想と思っています。

笹尾　昌敬　米山委員長
　昨年と同じ内容でさせてもらっています。昨年
前半は皆様に封筒をお分けし、寄付を募りまし
たが、後半はほとんど出来ず、実績が伸びません
でした。今年度も第1例会時に封筒をお分けし、

募金を募りますのでよろしくお願いします。

鯖江市長　表敬訪問
　令和２年７月１３日（月）午後
１時３０分より鯖江市役所に於
いて、野中敏昭会長と瀧ヶ花秀晃
幹事が牧野鯖江市長への表敬訪
問及び就任の挨拶に行ってまい

りました。
　野中会長より今年度の活動予定について説明いたしまし
たところ、鯖江市長より鯖江ロータリークラブの活動に対す
る感謝と温かいエールのお言葉をいただきました。


